
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２７年７月２２日(水) 午後２時３０分～午後３時４０分 

２ 場  所 伊東市役所高層棟 ６階小会議室 

３ 出 席 者 １番 上村 昌延君  ２番 井上 靖史君   

３番 佐藤 潤一君  ４番 杉田 純子君 

５番 内山 義夫君 

４ 参  与 教育部長 鶴田 政利 次長兼教育総務課長 鈴木 健支 

       教育指導課長 小田 靖久 幼児教育課長 岸 弘美  

生涯学習課長 冨士 一成  

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

委員長：ただ今から、伊東市教育委員会７月定例会を開会します。それでは、

はじめに教育長の報告をお願いします。 

内山教育長：「伊東市教育委員会７月定例会教育長報告事項資料」に基づき、

次の事項について報告を行う。 

７月 １日 あいさつ運動、東部教育長会 

２日 青少年補導センター研修会 

３日 学校訪問（八幡野小、富戸小） 

６日 学校訪問（西小、門野中） 

７日 拓本コンクール審査 

８日 荻幼稚園訪問 

１０日 市Ｐ連研修会 

１２日 県子ども会指導者研修会 

１３日 ワイズメンズクラブ例会 



１４日 校長会幹事会 

１７日 つつじ祭り俳句大会表彰式、池小ホタル合宿キャンプ 

１９日 拓本コンクール表彰式 

２１日 政策会議、総合計画調整会議 

２２日 県総合教育センター移動広報室、教育委員会定例会 

７月１日のあいさつ運動はあいにくの雨天であったが、女性連盟や社会福

祉協議会などの協力を得て無事実施できた。７月８日には荻幼稚園へ訪問し、

子どもたちが非常に有意義な遊びをしているところを見ることができた。 

委員長：ありがとうございました。ただいまの教育長報告について何か意見、

質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

それでは議題に移ります。教報第９号「平成２８年度から使用の中学校教

科用図書の同意書について」説明をお願いします。 

 （小田教育指導課長から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

  質問等ないようですので、続きまして教報第１０号「伊東市文化振興基本

条例について」説明をお願いします。 

（冨士生涯学習課長から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですのでその他の事項へ移ります。その他の事項「平成２

６年度伊東市教育委員会自己点検・評価報告書の作成について」説明をお願

いします。 



（山下教育総務課課長補佐から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、続きましてその他の事項「伊東市立幼稚園預か

り保育検討委員会中間報告について」説明をお願いします。 

（岸幼児教育課長から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 委員：預かり保育の希望予定者数はどのくらいなのか。 

岸幼児教育課長：アンケートをとった結果、利用したいと回答する保護者は

大勢いた。市内の私立幼稚園では１００人規模で２０人くらいの利用規模で

あったため同等数くらいを予想している。 

委員：預かり保育は初めての事であるため、従事する先生は十分に対応でき

るのか。 

岸幼児教育課長：預かり保育専門の先生を雇用するため体力的には問題ない。

クラス担任の先生との連携を密にして対応することとなる。 

委員：アンケートの結果から見ると、９割の方が何らかの形で利用したいと

回答している。預かり保育というのはこれからのあり方について非常に重要

なものになるかと考える。 

委員：幼稚園教育はかなり充実してくるかと思うが、今後の保育園教育の充

実も考えていただきたい。 

岸幼児教育課長：幼稚園と保育園の現場の交流を年間延べ２０回程度実施し

ている。また、保育園主催の研修会や幼稚園主催の研修会でも交流をしてお

り、なるべく温度差のない幼児教育を図っている状況である。 

委員：保育園には保育園の強みがあり一貫してどちらの方の教育が悪いとい



うことはないと思う。 

委員：長期休暇中に預かり保育を実施しない期間があるが、将来的には実施

することになるのか。長期休暇中に預かり保育が未実施であると働きにくい

と思う。 

岸幼児教育課長：今回の預かり保育は幼稚園型一時預かり保育である。今後

は実施してみた中で様々な意見を聞きながら検討していく。 

委員長：預かり保育は当日希望でも対応できるのか。 

岸幼児教育課長：前月の２５日までに翌月の希望を伺うこととする。緊急性

のあるものについては柔軟に対応していきたい。 

委員長：お弁当のない日には、預かり保育に参加する園児だけお弁当を持っ

ていくことになるのか。 

岸幼児教育課長：そのとおりである。 

委員長：その他、意見・質問等はございますか。 

（意見・質問なし） 

質問等ないようですので、続きましてその他の事項「市立幼稚園の保育料

改定の考え方について」説明をお願いします。 

（岸幼児教育課長から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員長：伊東市内の私立幼稚園も応能負担になるのか。 

岸幼児教育課長：私立幼稚園は応能負担に賛同する園のみ、子ども子育て支

援新制度に対応することとなる。 

委員長：その他、意見・質問等はございますか。 

（意見・質問なし） 

質問等ないようですので、その他の事項「各課報告について」説明をお願



いします。 

 鶴田教育部長：伊東市議会６月定例会の質問の概要について資料に沿って説

明をする。 

 委員長：その他、何かございますか。 

 鈴木次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 

  杉田委員の退任につき、教育委員会新委員の任命に係る同意を市議会より

いただいた。任期は平成２７年８月１日から平成３０年７月３１日までとな

る。略歴については配布した資料のとおりである。 

 委員長：その他、何かございますか。 

小田教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

岩手県の中学２年生が電車にはねられ亡くなる事故があった。このような

事案がどこでも起こり得る可能性があるという危機感を持って対応するよう

各学校へ通知をした。内容は「悩んでいる子どもがいないか、様々な視点で

再度確認すること」、「新たな対応が必要な場合は早急に動くこと」、「現

在解消されていない事案についても全教員で共通の認識を持って対応するよ

うに」といったものである。次に、７月１６日の台風１１号における対応に

ついてである。朝の時点で大雨警報が発令されていたため、全児童・生徒は

自宅待機とし、最終的には全学校で休校とした。次に、学校保健大会が来年

度に伊東市で開催される。７月２３日に第１回実行委員会が行われる。会長

は医師会の立花先生である。本大会は来年の１１月である。 

 委員長：その他、何かございますか。 

 岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

今後の幼稚園運営に係る保護者アンケートの結果についてである。回収率

は９５％、幼稚園を選んだ理由については「自宅や職場に近い、兄弟や近所



の知り合いが通っている」という回答が約８０％を占めた。子ども子育て支

援新制度における認識は低かったため、より一層周知に尽力したい。幼稚園

に求めることについては「学ぶ力を身に付けて欲しい」という回答が多かっ

た。預かり保育に対するニーズも非常に高かった。様々なご意見を頂いたの

で、今後に生かしていきたい。 

委員長：その他、何かございますか。 

 冨士生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

 ７月１日にあいさつ運動を伊東市役所、伊東駅、各学校関係各所で実施し

た。次に、成人式実行委員会については、現在各企業を回って実行委員を募

っている。第１回の実行委員会は８月２１日に実施する。８月１日、６日に

は小学生の船の事前研修があり、８月１７日から１９日に実施する。７月２

４日には県下一斉補導を実施する。 

委員長：成人式実行委員は集まっているのか。 

冨士生涯学習課長：各企業から推薦をいただいているが、まだ募集中である。 

委員長：企業のみでなく、伊東から通学している学生にも声をかけることが

出来れば良いと思う。 

委員：７月１日は豪雨であり、引渡しで帰宅することとなったが、保護者が

来なかった場合はいつまで待機することとなるのか。 

小田教育指導課長：来るまで待機することとなる。 

委員：友人の親が連れて行くのは良いのか。 

小田教育指導課長：基本的には本人の保護者でなければいけないが、保護者

同士の了解ができていれば良い場合もある。保護者同士の意思疎通ができて

いなければ行き違いになってしまう可能性がある。 

委員：プールの塩素については十分に在庫があるのか。夏休み中のプール開



放は大丈夫なのか。 

小田教育指導課長：プール開放が終わるまでは一定の塩素が水中に入ってい

る状態になるようにタイマーで自動的に注入される仕組みになっている。た

だし、日照や気温によって塩素の状態も変わってしまうため、逐一担当が確

認している。 

委員長：西伊豆の感電事故のようなおもいがけない事故もあるため、夏休み

中に何かあったら早めに報告・連絡をしていただきたい。 

 

委員長：今後の日程について確認します  

  ８月の定例会については８月２５日（火）午後２時３０分から 

  ９月の定例会については９月２９日（火）午後２時３０分から  

 

委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教育委員会７月定例会を終了しま

す。   

 

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

委員長  上 村 昌 延 

 

委 員  井 上 靖 史 

  

 書 記  日 吉 直 樹 


